



Ningún diputado necesita pedir permiso: Gabriela Jiménez



Ante los señalamientos del diputado **Ricardo Monreal** por el consenso que se realizó con el PAN, para echar abajo el dictamen contra el nepotismo que se votó en el Senado de la República y entrará en vigor en 2027, Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de Morena, aseguró que no necesita permiso para hacer un consenso.

“Nosotros como vicecoordinadores en el reglamento tenemos la función de poder hacer vínculos con cualquier otra fuerza, no necesitamos pedir permiso. Yo no estoy de acuerdo con lo que hizo el senado. Ningún diputado necesita pedir permiso. Busqué al PRI, a Movimiento Ciudadano, busqué al PAN, a todos los partidos”, confirmó la diputada.



Jiménez afirmó que buscó a Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Morena, entre lunes y martes, pero el líder de la bancada sostuvo varias reuniones y no pudo recibirla.

“Yo no lo pude ver, no lo pude localizar, yo estuve cumpliendo mis tareas, lo estuve buscando, no pudimos reunirnos por un día de mucho trabajo, él estaba también en otras reuniones, se estaba juntando el tema de aranceles también, estaba en algunas otras reuniones en Palacio”, manifestó.

La vicecoordinadora de Morena subrayó que el vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuellar estaba enterado de las negociaciones que realizó la vicecoordinadora.

“Alfonso Ramírez Cuellar y Gabriela Jiménez somos diputados que siempre vamos a ser leales a nuestra presidenta y si nosotros creemos que el interés de nuestra presidenta es que el nepotismo se prohíba en el 2027, pues estábamos trabajando para que así vaya”, dijo.

Además, Gabriela Jiménez aseguró que la mayoría de la bancada de Morena, estaban a favor que votarán el texto original y prohibieran el nepotismo en 2027, tenían los números y los consensos necesarios para poder hacer los cambios necesarios desde las comisiones., contaban con más de la mitad de la bancada para votar la iniciativa presidencial.

“Yo hablé con todos los diputados de Morena, estaban a favor de que regresáramos el texto original, yo calculaba por lo menos más de la mitad de la bancada”, agregó.

Compartió que no votó en lo particular porque le “dolió” mucho que entrará en vigor en el 2030 y no en el 2027 como lo envió la presidenta Sheinbaum.

“Yo soy una mujer que siempre va a luchar por lo que cree, que siempre va a luchar por sus ideales, nunca se va a quedar callada y creo que eso es algo



que a mí caracteriza y que siempre me ha caracterizado, una mujer congruente y yo no estaba de acuerdo en que el nepotismo se aprobará en 2030”

“Yo jamás haría nada en contra de mi partido, por supuesto que no. Pero sí estábamos buscando los consensos para apoyar a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum y que el Congreso le respondiera”, agregó.

https://24-horas.mx/mexico/ningun-diputado-necesita-pedir-permiso-gabriela-jimenez/#google_vignette